



Mi Universidad

MAPA CONCEPTUAL

Nombre del Alumno: Gomez Polvo Marla Lisset

Nombre del tema: La Bioética En La Práctica De Enfermería.

Parcial: I

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo López

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2

Lugar y Fecha de elaboración

CD.CUAUHTEMOC FRA, COMALAPA CHIS. 10/feb/22

LA BIOÉTICA EN LA PRACTICA DE ENFERMERÍA

Clasifican:

Bioética médica

La bioética es una disciplina racional, pues sus herramientas son el argumento y la deliberación... Más aún, la interdisciplinariedad da carta de naturaleza a la bioética. Sólo en el diálogo entre las ciencias humanas, las jurídicas, las sociales y las de la vida se pueden formular y comprender de manera no sesgada ni parcial los problemas éticos surgidos a raíz de los progresos científicos y tecnológicos.

Disciplinas:

- la filosofía
- la biología
- la medicina
- el derecho
- la ecología
- la antropología,
- la psicología
- las ciencias sociales

Bioética fundamental

La bioética es una disciplina del conocimiento científico, que lleva como finalidad efectuar el análisis racional de los problemas morales ligados a la protección de la vida humana por medio de la medicina, sus relaciones con el Derecho, otras ciencias naturales y sociales

Normas:

- Objetivo esencial
- establece principios rectores para el respeto
- preservación
- mejoramiento de la calidad de vida

Se puede decir que la temática concreta de la bioética abarca cuestiones como: aborto, eutanasia, dejar morir a recién nacidos deficientes, experimentación fetal, inseminación artificial y fecundación in vitro, experimentación e investigación sobre humanos, manipulación genética, trasplante de órganos, relaciones entre médico y enfermo, derecho a la asistencia sanitaria

Bioética aplicada

Analizar diversos problemas y dilemas éticos que se plantean en áreas específicas de atención y promoción de la salud.

La Bioética ha ampliado su campo de aplicación en los últimos años y ha desarrollado tanto un bagaje teórico como herramientas prácticas en nuevas y diversas áreas del cuidado de la salud.

PRINCIPIOS:

- La salud pública
- la salud mental
- la salud reproductiva
- las nuevas cuestiones éticas relacionadas con el género
- los derechos humanos
- la atención de la salud al final de la vida

Panorama bioético en México

En México, la bioética tiene una historia que revela la visión y el compromiso éticos de importantes personalidades, íconos en el ámbito de las ciencias de la salud y las humanidades, que acertadamente dieron lugar a la creación de la Comisión Nacional de Bioética, institución responsable de promover una cultura bioética en el país desde la perspectiva del más alto humanismo para preservar la salud, la vida y su entorno